

Fecha: 10-01-2026
 Medio: Las Noticias
 Supl.: Las Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: UNAP Sede Victoria se une al SLEP Costa Araucanía en memorable ceremonia de agradecimiento

Pág. : 7
 Cm2: 403,4
 VPE: \$ 670.065

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 13.800
 Favorabilidad: No Definida

UNAP Sede Victoria se une al SLEP Costa Araucanía en memorable ceremonia de agradecimiento

Efectuada en la playa Puaucu de la comuna de Saavedra



Con el motivo del cierre de su ciclo pedagógico de 2025, el Servicio Local de Educación Pública Costa Araucanía (SLEPCA) celebró los logros alcanzados durante el año pasado con un Mañuntun, relevante ceremonia de agradecimiento del Pueblo Mapuche, la que contó con la presencia de diversas entidades, entre ellas, una importante comitiva de autoridades y funcionarios de la Universidad Arturo Prat Sede Victoria.

Realizada en el sector de la playa Puaucu, en la comuna de Saavedra, el encuentro reunió al SLEPCA y

a la UNAP con representantes de múltiples establecimientos educacionales, comunidades indígenas y de la Secretaría Regional Ministerial de Educación, abarcando desde una rogativa para pedir y agradecer por las labores efectuadas durante 2025, hasta un almuerzo y una serie de juegos y competencias recreativas propias de la etnia ancestral, lo que unió a la concurrencia y cerró con broche de oro una amena jornada marcada por el compañerismo y la camaradería.

"Fue una actividad muy enriquecedora", aseguró



la Académica y Jefa de la carrera de Educación Parvularia Intercultural, Claudia Baltierra Inostroza, "en donde pudimos compartir con diferentes comunidades Mapuche y sus autoridades ancestrales, escuchando sus historias y repasando todo lo que hemos hecho junto al Servicio Local, además de tener un momento para agradecer por todo lo que se logró trabajar durante el 2025, por lo que fue algo muy gratificante para nosotros

como académicos, siendo un día muy grato, de mucho aprendizaje, espiritualidad y de estar en el territorio donde la etnia celebra sus tradiciones", señaló.

"El cierre de año académico del Servicio Local fue una iniciativa que nosotros, por tercer año consecutivo, estuvimos apoyando a través de la carrera de Educación Parvularia Intercultural", evidenció por su parte el Director de la Sede Victoria, Juan Pablo López Piniella, "viendo cómo la cosmo-

visión del pueblo originario se traspasa al aula. Fue una instancia bastante amena que nos permitió conocer la experiencia del SLEPCA, pensando que próximamente en Malleco debería instalarse, por lo que fue un espacio muy provechoso para nuestro equipo, a fin de compartir buenas prácticas en el ámbito educacional y en la gestión académica, para articularnos y seguir en la labor con el SLEPCA en los años venideros", concluyó.